



Turbazo en farmacia Salcobrand: robo valuado en \$3 millones

Desconocidos perpetraron un robo bajo la modalidad de turbazo en una farmacia de la comuna de Providencia, Región Metropolitana. Los delincuentes sustrajeron especies avaladas en \$3 millones y huyeron en un vehículo con encargo vigente por robo.

Según los antecedentes preliminares, el hecho ocurrió en la intersección de Ricardo Lyon con Francisco Bilbao. Dos desconocidos ingresaron a una farmacia Salcobrand haciéndose pasar por clientes.

Luego, usaron una silla para romper las mamparas donde se exhibían productos cosméticos y sustrajeron artículos evalua-

dos en aproximadamente \$3 millones. En cuestión de segundos, cargaron lo robado en un vehículo que los esperaba afuera y huyeron en dirección desconocida.

Afortunadamente, no hubo personas lesionadas. Según las cámaras de seguridad, el vehículo en el que escaparon tiene un encargo vigente por robo, lo que permitirá identificarlo y proceder a la detención de los responsables.

Carabineros recopila antecedentes, revisa cámaras de seguridad y toma declaraciones a testigos, clientes y trabajadores para dar con los autores del delito.

BioBioChile

